

炒 航優技巧類 松島 優太様



毎日1時間半かけていた 集計等の事務作業がゼロに。

粗利率2.2%アップ!営業利益が黒字化!

御社について教えてください

2017年10月に事業をスタートさせ、神奈川県川崎市に本社があります。 現在は、舗装、アスファルト、外構、造成などの土木工事を中心に行っています。 従業員25名の職人企業です。

導入して改善された点は?

これまで勤怠や作業報告は紙やLINEなどバラバラでやっていました。うちは事務がいないので、 私(松島専務)もしくは社長が、毎日その集計に1時間半ほどかけている状態でした。 クラフトバンクオフィスの日報機能を使い始めてからは、その作業がなくなったのでかなり楽にな りました!帰る時間が早くなり、残業がかなり減りました。

また、自分が想像していなかった部分での大きな変化が、日報で使用重機や資材の報告を各自して もらうようになったことで、社員たちに「お金の意識」が芽生えたことです。何をどれだけ使った かが分かることで、リースの戻し忘れなどの無駄遣いが減ったと思います。

クラフトバンクオフィスを導入して最も変化を感じる部分は?

日報をデジタル化したことで、毎日の原価が自動で集計されるようになったことが大きいです。案 件ごとの売上や原価の管理も、自分で一からやろうと思うと途方もないですが、 クラフトバンク オフィスの「経営レポート」で今まで見えていなかった数字が簡単に見えるようになったので、今 後の経営に大きく役立ちそうです。

サポート体制について

導入の際も既存のやり方を細かくヒアリングし、これまでのやり方からスムーズに置き換えられる ように考えて提案してくれるので、安心できましたし、修正や改善要望にもすばやく対応して くれるので、とても助かっています。